
参加者の感想
・理系学問のリアルな現状について率直にお話してくださり、新しい発見も

様々にあったので参加できて良かったです。
・実際にお話を聞いて、将来に向けての選択肢が増えた気がします。
・興味があるものや得意なものに目を向けたり、いろんなことに挑戦したり、

イベントに参加するなどして、視野を広げることが大切だと思いました。
…etc.

ZOOMで5名の講演者の話を聞きました。

ルネサスエレクトロニクス（株） 金守 寿美子氏 （株）RKKCS 空閑 瞳氏

【保健学】放射線技術科学専攻 森 彩名氏 【工学】機械数理工学専攻 興梠 なずな氏
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【理学】理学専攻 入江 鮎氏

配信の様子
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